

## **SEHR GEEHRTE MITGLIEDER DER ZÜRCHER KUNSTGESELLSCHAFT**

---

Das Kunsthaus Zürich kann auf ein durchaus erfolgreiches Jahr 2013 zurückblicken. Wir haben unser mittelfristiges Ausstellungsprogramm umgestellt, auch im Hinblick auf die Kunsthaus-Erweiterung, und obwohl zwei publikumsträchtige Grossausstellungen pro Jahr einen zusätzlichen finanziellen und personellen Einsatz bedeuten, lohnt sich das Engagement. Mit Edvard Munch und Marc Chagall gelangen Grossereignisse, die dank thesenhafter Setzung und Vermittlung auf hohem Niveau die angepeilten Besucherzahlen erreichten. Im vergangenen Sommer konnten wir Ihnen überdies die Sammlung Looser erstmalig in einer vielgelobten Präsentation vorstellen. Rund siebzig Werke, vorwiegend der amerikanischen Kunst der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts, werden in die Kunsthaus-Erweiterung einziehen und das kuratorische Konzept wechselnder Präsentationen in hervorragender Weise ergänzen und bereichern. An dieser Stelle sei noch einmal Herrn Hubert Looser wie auch seiner Frau Ursula Looser-Stingelin gedankt für die gute und konstruktive Zusammenarbeit. Der Vorstand der Zürcher Kunstgesellschaft hat auf Antrag der Direktion Herrn Hubert Looser zum Ehrenmitglied ernannt. Ebenso wurde Frau Hortense Anda, die dem Kunsthaus seit vielen Jahren eng verbunden ist, zum Ehrenmitglied ernannt.

Wie Ihnen bekannt ist, wird die weltbekannte Sammlung Bührle in die Kunsthaus-Erweiterung Einzug halten. Die Aktivitäten in der Sammlung haben markant zugenommen mit wechselnden Präsentationen aus dem Bestand und eigens auf die Räume zugeschnittenen Ausstellungen, allen voran die schöne Accrochage all unserer Vallotton-Bilder mit einer Zürcher Privatsammlung, die grossen Zuspruch fand.

Die Planungsarbeiten am Erweiterungsbau sind 2013 auf vielen Ebenen zu einem Abschluss gekommen, und das Projekt